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A foto do dia 07 de Abril de 1986 registra o então candidato a deputado estadual, Júlio

Garcia (PFL), entregando ao então Ministro da Educação Jorge Bornhausen, um documento

reivindicando a instalação da Escola Técnica Federal em Tubarão

Há 40 anos no JC
O conteúdo abaixo foi publicado no JORNAL DA CIDADE do dia 22 de Junho de 1984

*Por Laudelino Santos Neto, na edição do dia 22 de Junho de 1984
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Rejeito da ICC será utilizado pela Tupy
O presidente da FINEP (Financiadora de

Estudos e Projetos) Valter Mello, confirmou

ontem ao superintendente do BRDE em San-

ta Catarina, Harry Kormann a disposição da

agência em financiar o projeto de fusão do

óxido de ferro produzido pela ICC Indústria

Carboquímica Catarinense) um processo de

inédita tecnologia desenvolvido pela Fundição

Tupy S/A, consorciada a TECNOMETAL. O BRDE

financiará 50% do projeto que demandará uma

inversão financeira de CR$ 6 bilhões.

O presidente da FINEP, acompanhado do

seu diretor para a Área de Energia, Celso Cha-

ves, e do gerente de Operações do BRDE, Sil-

verino da Silva, conheceu ontem as instala-

ções da Indústria Carboquímica Catarinense,

em Imbituba, e hoje encontra-se em Joinvi-

le, visitando a Fundição Tupy, onde conhece-

rá á todos os detalhes do projeto financiado.

Para o diretor superintendente do BRDE,

Harry Kormann, o novo processo de apro-

veitamento do óxido de ferro marca o in-

gresso de Santa Catarina num novo ramo

industrial - o carbo-siderúrgico - com notá-

veis desdobramentos no campo econômico

e tecnológico. Sobre a vantagem de dar uti-

lidade industrial a um rejeito poluente, a

consolidação do projeto permitirá a Santa

Catarina uma substancial economia na subs-

tituição do ferro guza adquirido em Minas

Gerais - matéria que será suprida pelo novo

produto, o ferro líquido carburado.

Silvestre Heerdt
Por iniciativa do vereador Álva-

ro Lopes (PDS), a Câmara Munici-

pal vai expedir convite ao profes-

sor Silvestre Heerdt, presidente da

FESSC, para que realize palestra no

legislativo, versando sobre a futura

universidade que será implantada

em Tubarão, cujo projeto já se en-

contra em apreciação pelo Conse-

lho Federal de Educação

Fucat
O vereador Geraldo Roque,

(PDS), por sua vez, solicitou envio de

telegrama da Câmara ao Governa-

dor Esperidião Amin, pelo excelente

trabalho que estão desenvolvendo

os diretores da FUCAT João Nicolau

de Carvalho e Gerson da Silveira. Ao

mesmo tempo, pede que o órgão

implante um curso de treinamento

na área de computação na cidade.

Aeroporto
Os vereadores Edson Peicher de Carvalho (PDS) e Dalmo Hercí-

lio Soares, (PMDB), manifestaram-se na última reunião da Câmara

Municipal pelo início imediato da construção do Aeroporto Munici-

pal. Edson Peicher de Carvalho sugeriu inclusive os terrenos doados

pelo DNOS à Prefeitura Municipal, nas proximidades do Campo da

Eira. O aterro, segundo ele, poderia ser feito com cinzas da Eletro-

sul, pois a empresa também já se prontificou neste sentido.

15 anos
A ICC - Indústria Carboquímica

Catarinense, estará comemorando

na próxima quarta-feira, 15 anos de

existência. Haverá diversas soleni-

dades, estando já confirmadas as

presenças da cúpula do grupo Pe-

trobrás, além do governador Espe-

ridião Amin, Secretários do Estado,

prefeitos, vereadores e deputados

de Santa Catarina.

Dragagem
O presidente da Câmara Munici-

pal de Tubarão, Valmor Zacaron,

solicitou que o DNOS e o Governo

do Estado, através da Secretaria da

Agricultura, decidam sobre a draga-

gem dos rios Cubículo e Congonhas,

para que possam ser aproveitados

mais de 10 mil hectares de terras,

que não estão sendo utilizados para

a agricultura.

Supervisora
O Governador Esperidião Amin já tomou uma decisão com rela-

ção a escolha do ocupante do cargo de Supervisor local de Educa-

ção. Não estamos autorizados a revela-la, mas não é nenhuma das

versões que estão circulando.

Poluição
O vereador Aldo Aguiar (PMDB) protestou contra a poluição do Rio

Tubarão, pedindo providência à FATMA. A poluição, segundo ele, é causado

por despejos das minas de carvão e também pelas fecularias. Ainda sobre

poluição, o vereador Dalmo Hercílio Soares depois de violentos ataques ao

Chefe do Departamento de Meio Ambiente, pediu a extinção do mesmo.
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Não combina
As prisões dos quatro prefeitos de San-

ta Catarina pela Operação Fundraising,

nesta quarta-feira, fez com que o Estado

atingisse o recorde de 26 prefeitos pre-

sos por suspeita de corrupção eleitos no

mandato 2020/2024. Coisa que não com-

bina com Santa Catarina.

Corrupção ampla
Com este título o jornalista Raul Sarto-

ri escreveu em seu blog: "A prisão de sete

prefeitos de Santa Catarina, na Operação

"Fundraising", e o fato de 22 prefeituras

serem alvo de mandatos de busca e apre-

ensão como parte das investigações, re-

vela o quanto a corrupção está dissemina-

da e visceralmente impregnada nas nos-

sas organizações públicas. De alarmar por-

que, conforme indícios fortes, é uma cor-

rupção organizada e, no caso, com a en-

volvência de um grupo empresarial conhe-

cido. Desses, cujos donos só fazer se exibir

nas redes sociais.

Discurso
Aquele pessoal que vivia falando que

apenas os prefeitos de direita estavam

sendo presos em Santa Catarina não apa-

receu pra falar nada nesta semana. É que

na Operação Fundraising teve uma pre-

feita do PT presa. Ela é de Ipuaçu, região

oeste do Estado. Pelo visto o discurso vai

ter que mudar.

Jogos de azar
Com voto contrário, dentre outros, do

senador Esperidião Amin (PP-SC), a Comis-

são de Constituição e Justiça do Senado

aprovou a legalização de cassinos, bingos

e jogo do bicho. O projeto prevê a insta-

lação de um cassino por Estado, com al-

gumas exceções. Em Santa Catarina, é

tido como certo que Balneário Camboriú

será um dos destinos de cassino.

Bombeiros
Nesta semana, a prefeitura de Tu-

barão recebeu um repasse de R$ 600

mil do governo do Estado, para a reto-

mada das obras do Posto Avançado dos

Bombeiros, no bairro Oficinas. Para

receber o recurso, a prefeitura preci-

sou colocar em dia as Certidões Nega-

tivas de Débito (CND's). Também pre-

cisou emitir uma matrícula atualizada

do terreno onde a obra acontece - ao

lado do Colégio das Irmãs Baianas.

Pré-candidatos
O colunista Raul Sartori escreveu

nesta semana que seus colegas de Tu-

barão estão tendo dificuldades de lis-

tar os pré-candidatos a prefeito da Ci-

dade Azul. Nove políticos já colocaram

o nome à disposição dos partidos.

"Mas muito mais são as traições. Que

não se pode dizer que seja uma mar-

ca local", afirma.

Tipo de cobrança
O pré-candidato a prefeito de Cam-

boriú, Leonel Pavan, postou um vídeo

em suas redes sociais explicando o que

fazia quando era prefeito de Balneário

Camboriú. Ele disse que saía pelas ruas

da cidade com uma máquina fotográ-

fica Polaroid, fotografando buracos nas

ruas, meios fios quebrados, lixo na rua,

entre outros problemas. Ele enviava as

fotos para os responsáveis dentro da

prefeitura e voltava uma semana de-

pois para conferir se os problemas ti-

nham sido resolvidos.

Educação Bilíngue
A Comissão de Constituição e Justi-

ça (CCJ) da Assembleia apresentou pa-

recer favorável ao Projeto de Lei que

visa ampliar a educação bilíngue em

Língua Brasileira de Sinais (Libras) e em

Língua Portuguesa escrita no processo

de ensino para pessoas com deficiên-

cia. Na proposta, de autoria do depu-

tado Soratto (PL), fica previsto este tipo

de atendimento a educandos surdos,

surdocegos, com deficiência auditiva

sinalizante, surdos com altas habilida-

des ou superdotação ou com outras

deficiências associadas, desde a edu-

cação infantil até o ensino superior.

FISCALIZAÇÃO
Preocupado com o andamento das obras da ponte da Jabuticabeira,

em Jaguaruna, o Deputado Estadual Estêner Soratto (PL), pediu infor-

mações sobre uma denúncia divulgada nas redes sociais nos últimos

dias. Segundo o vídeo, a empresa responsável pelo trabalho utilizava

guarda-corpos, já usados em outras pontes, o que não está previsto em

contrato, conforme a Prefeitura de Jaguaruna.

A indicação foi feita ao Tribunal de Contas do Estado (TCE) e a Con-

troladoria Geral do Estado (CGE). Segundo o deputado a situação deve

ser investigada. "Dinheiro público é dinheiro do povo catarinense e, se

há mau uso, ele deve ser investigado. Por isso requeri que a situação

seja fiscalizada pelos órgãos de controle", afirma Soratto.

OPERAÇÃO FUNDRAISING
Mais prefeitos presos em Santa Catarina. Desta vez, em operação do

Gaeco que investiga a suspeita de desvio de recursos públicos e fraude

em licitações. As prisões aconteceram na última quarta-feira, dia 19. Os

prefeitos presos foram Clori Peroza, prefeita de Ipuaçu; Fernando de

Fáveri, prefeito de Cocal do Sul; Marcelo Baldissera prefeito de Ipira; e

Mario Afonso Woitexem, de Pinhalzinho. Ao todo, foram cumpridos 11

mandados de prisão preventiva, cinco de suspensão do exercício das fun-

ções públicas e 63 de busca e apreensão.

Segurança
Faz quase 300 dias que Tubarão não registra um homicídio. Esse

certamente é um dado bastante positivo, digno de elogios para nos-

sos policiais. Segundo o Atlas da Violência, em 2022 Tubarão ficou

entre as cinco cidades mais seguras do Brasil em relação a assassina-

tos. Foram quatro mortes.
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Com problemas de projeto resolvidos,
obras avançam na Aggeu Medeiros

Três boas notícias foram divulgadas nos

últimos dias em relação às obras de pavi-

mentação da rodovia municipal Aggeu

Medeiros. O trecho liga Tubarão a Laguna

e viu a ordem de serviço para o asfalto ser

colocado nos 24 quilômetros acontecer em

2022. Porém, muitos problemas foram

encontrados nos últimos meses, o que

emperrou a obra. Felizmente, os erros no

projeto estão sendo consertados.

Na semana passada, o governo do Es-

tado confirmou um repasse de R$ 10 mi-

lhões para a obra avançar. Se houver ne-

cessidade, garante o Executivo, o repas-

se pode chegar a R$ 40 milhões ainda

neste ano. O repasse do recurso foi co-

memorado pelo deputado Estêner Sorat-

to (PL), que tem atuado em favor da obra.

"O governador Jorginho Mello entende a

importância dessa obra e prova disso é

que este é o maior repasse já feito pelo

governo do Estado durante toda a pavi-

mentação", destaca Soratto.

Outra notícia importante envolve a

substituição da rede de energia elétrica

da Aggeu Medeiros. Por incrível que pa-

reça, o projeto original não percebeu os

postes no meio da rodovia. Por isso, o Con-

sórcio Intermunicipal Multifinalitário

(CIM) Amurel, que representa as prefei-

turas de Tubarão e Laguna, precisou con-

tratar uma empresa para realizar o tra-

balho. Segundo o consórcio, primeiro será

feita a demarcação topográfica dos lo-

cais onde devem ser instalados os postes

novos. Em seguida são feitas as perfura-

ções com trado (cavas), que vão receber

posteriormente os postes, com a funda-

ção devida, dependendo do trecho. De-

pois, vai ser colocada a estrutura de mé-

dia tensão. A ligação da energia na nova

rede será feita por etapas. A cada trecho

de rede nova concluído, ele será energi-

zado e interligado à rede antiga, para que

ninguém fique sem energia em seus esta-

belecimentos e residências ao longo dos

24 quilômetros do trecho.

A rodovia municipal Aggeu Medeiros

inicia no fim da avenida Marcolino Mar-

tins Cabral, em Tubarão. Neste local, es-

tão quase prontas as obras de acesso à

ponte Stélio Cascaes Boabaid. Para que a

estrutura seja liberada, o CIM Amurel pre-

cisou contratar uma empresa para obras

complementares na ligação. O projeto ori-

ginal deixou capa asfáltica, instalação de

iluminação e sinalização viária. A Confer,

única empresa a oferecer proposta, foi a

vencedora da concorrência. O valor da

obra será o mesmo estabelecido no Edital:

R$ 457 mil. A obra prevê a instalação da

iluminação pública, pavimentação asfálti-

ca sobre a ponte, sinalização viária e cons-

trução de laje de transição na cabeceira

do lado de Capivari de Baixo. O prazo esti-

mado para a conclusão é de três meses.

Entraves do projeto

Desde que a ordem de serviço para a

pavimentação da Aggeu Medeiros foi assi-

nada, em 2022, vários problemas impedi-

ram o avanço da obra. A proposta original

previa uma alça de acesso à nova ponte.

Porém, ela ficaria alagada com fortes chu-

vas. Uma rótula precisou ser construída. A

obra também foi lançada sem desapropri-

ações de terrenos nas duas cidades.

Além disso, o projeto da ponte do Rio

Corredor, em Laguna, também precisa ser

revisto. As licenças ambientais para su-

pressão de vegetação também não foram

emitidas antes da assinatura da OS.

O governo do Estado confirmou um repasse de R$ 10 milhões para a obra avançar

Um dos estandes mais movimen-

tados da ExpoSuper 2024, em Balneá-

rio Camboriú, foi da marca tubaronen-

se de energéticos, a Baly. E não é só

pela ação de merchandising que dis-

tribui milhares de energéticos dos mais

diversos sabores, por dia de feira. Em

2023, a marca de Tubarão fabricou 420

milhões de litros da bebida para suprir

a presença em todos os estados brasi-

leiros, no Uruguai e a liderança em

vendas no Paraguai. Apostando na do-

bradinha oportunidade e inovação, a

Baly é hoje a maior marca brasileira

de energéticos e segue em plena ex-

pansão. Só nos primeiros 5 meses des-

te ano, a marca já cresceu mais de 70%

em volume de produção, em relação

ao mesmo período do ano passado.

LANÇAMENTO

 Foi uma explosão de sabor e ener-

gia apresentada durante a feira que

aconteceu de 18 a 20 de junho, em

Balneário Camboriú. A empresa apre-

sentou o lançamento, o energético

sabor cereja, integrando o mix de 20

opções de sabores. O Cereja chega

com a tendência do inverno, a cor vi-

brante do momento e o sabor mar-

cante em drinks e mixologias inver-

nais, sendo o sabor, na categoria de

bebidas energéticas, a segunda opção

mais popular entre os consumidores,

segundo a Mintel, fornecedora global

de pesquisa de mercado. A Diretora

Comercial e de Marketing da Baly,

Empresa tubaronense comemora

crescimento na ExpoSuper 2024
Dayane Titon Cardoso comemora a

aceitação do produto e os negócios

gerados na feira: “Este momento de

feira é muito importante para nós. É

aqui que acontecem as trocas com os

clientes, conseguimos ouvi-los, aten-

der suas necessidades e expectativas

e ouvir suas dicas de como podemos

nos conectar, ainda mais, com o públi-

co final. O Baly Cereja foi muito bem

aceito pois ele traz memórias afetivas

do sabor, nos remetendo diretamen-

te à bala de cereja. Uma experiência

refrescante, intensa e com toda ener-

gia Baly”, comemora a Diretora.

HOMENAGEM AO BRASIL

 A Baly está percorrendo diversas

cidades do país, fortalecendo parceri-

as e gerando negócios nas importan-

tes feiras supermercadistas. Com pro-

jetos de estandes premiados, em cada

evento, homenageia a cidade anfitriã

com elementos específicos. Na Expo-

Super, o projeto expressa a grandeza

que transcende as barreiras geográfi-

cas de Balneário Camboriú, tornando-

a um símbolo da potência brasileira e

da sua capacidade única de inovar,

crescer e impressionar, em um proje-

to assinado pela arquiteta Juliana Lo-

ffi e montagem da Cheers. Quando

passou pelo Rio de Janeiro, inspirou-se

nos Arcos da Lapa, no Paraná, a ho-

menagem foi à Ópera de Arame e, em

São Paulo, foram os aeroportos e as

conexões com o país e o mundo.



Confirmando o que já havíamos in-

formado, técnicos da Betha Sistemas,

empresa especializada em soluções de

tecnologia para a gestão pública, apre-

sentaram ao prefeito de Tubarão Jairo

Cascaes e aos secretários do municí-

pio, o novo Portal da Transparência.

Idealizado pela empresa, o portal vai

substituir o atual e trará ao cidadão a

possibilidade de ter diversas informa-

ções da administração de forma rápi-

da e atualizada, uma vez que a plata-

forma será alimentada em tempo real.
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TRANSPARÊNCIA

O EMPRESÁRIO Alexsandro da Cruz Barbosa foi eleito por aclama-

ção como presidente da Acit (Associação Empresarial de Tubarão) substi-

tuindo o atual presidente Gean Carlo de Bom da Silva que fica no cargo

até dia 30 próximo. Alexsandro era vice-presidente da Associação e já foi

vice-presidente litoral sul da FIESC e presidente do Sindimad.

Em reunião realizada sábado passado os partidos que compõem a Federação,

PT, PV e PCdoB, homologaram o nome da policial civil Maristela da Silva Francisco

como candidata a Prefeitura de Tubarão em outubro tendo como vice o ex-vereador

Paulo Lúcio. Maristela nunca foi candidata, está filiada ao Partido dos Trabalhadores

há quase 30 anos e é evangélica. O ex-prefeito Olavio Falchetti e o Deputado Federal

Pedro Uczai (PT) prestigiaram o evento

MÉDICO e vereador Jean Abreu Machado, presidente do Progressis-

tas de Tubarão, está trabalhando a todo vapor para fechar a nominata de

candidatos a vereador para a eleição do ano que vem. Ele tem conversado

com os diversos partidos em Tubarão e está otimista em relação a forma-

ção de uma chapa que possa vencer a eleição para a Prefeitura de Tubarão

em outubro.

EM REUNIÃO com o secretário de

Estado da Proteção e Defesa Civil, Fabia-

no de Souza, lideranças de Tubarão fo-

ram informadas que o projeto de redra-

gagem do Rio Tubarão será atualizado

pela Universidade Federal de Santa Ca-

tarina. A expectativa é que o contrato

seja assinado até o final de julho. Partici-

param do ato, os deputados Estener So-

ratto e Pepê Colaço e o vereador Maurí-

cio da Silva, entre outros.

BUSCANDO o conforto para os usu-

ários do trecho sul da BR-101 em Santa

Catarina, a concessionária CCR ViaCos-

teira, está disponibilizando cabines de au-

toatendimento exclusivas para pagamen-

to com cartão por aproximação para ve-

ículos de passeio e motocicletas. Nas qua-

tro praças de pedágio em Laguna, Tuba-

rão, Araranguá e São João do Sul as cabi-

nes em ambos os sentidos estão devida-

mente sinalizadas e atendendo.

PRESIDENTE nacional do Republicanos, deputado federal Marcos Pe-

reira, destituiu oficialmente o ex-governador Carlos Moisés da presidência,

assim como toda a executiva estadual. O partido publicou uma nota infor-

mando que a partir do dia 14 passado, quem assume a sigla no estado é o

deputado federal Jorge Goetten. Na mesma nota, Marcos Pereira diz que

todos os acordos feitos por Carlos Moisés serão honrados. Será?

A EMPRESA W&B Serviços Elétricos Ltda foi a vencedora do processo licitatório

do CIM/Amurel para a remoção da rede elétrica antiga e instalação de nova rede na

rodovia Aggeu Medeiros numa extensão de 24 kms. O contrato tem vigência até 31 de

dezembro deste ano, mas os técnicos da empresa acreditam que o serviço seja conclu-

ído em 3 meses. O valor do contrato é de R$ 2.976.500,00.

PRESIDENTE do Clube 7 de Julho, Walmor Coutinho, está convidando os associa-

dos e habituais frequentadores para as comemorações dos 125 anos da entidade.

Haverá jantar comemorativo ao som da Banda Mr. Jones e DJ Robinho e uma ótima

gastronomia. O traje é esporte fino e as confirmações de presenças devem ser feitas

pelo telefone 3626-6122 no horário comercial.

CÂMARA de Tubarão aprovou o projeto de lei do vereador Gelson Bento que

denomina de Rua Carlos Medeiros Gomes uma via pública localizada no bairro Humai-

tá de Cima. Também aprovou projeto da vereadora Rita de Cássia Schmitz Mendes de

Oliveira que torna obrigatória a publicação no site oficial do município, as estatísticas

das ocorrências atendidas pela Guarda Municipal.

O PARTIDO Solidariedade de Tubarão realizou um evento com mais de 100 pes-

soas no Bairro Morrotes com a presença do presidente estadual da sigla, Osvaldo

Mafra e dos candidatos a prefeito de Jaguaruna e Criciuma, Tamara Pereira e Jorge

Godinho. Na ocasião o nome de Alexandre Lopes como candidato a prefeitura de

Tubarão foi aclamado pelos presentes.

As informações das diversas áreas da

gestão municipal, tais como receitas,

despesas, licitações, contratos, convê-

nios, parcerias, entre outros, poderão

ser acessados facilmente, assim como

um mapa de obras com georreferenci-

amento. De acordo com o prefeito Jai-

ro Cascaes o novo portal que está em

fase de implantação terá seu lança-

mento informado brevemente. Como

dissemos, Tubarão terá grande melho-

ria no que se refere a transparência em

pouco tempo.
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Acompanhe ainda a

colunista pelo Instagram

@amaismulher tv, pelo

Facebook, e nos

programas Mais Mulher,

da UNITV SC

"E se hoje fosse o seu último dia? Faria

alguma coisa diferente? Ligaria para seus

pais, tomaria um café da tarde com eles

ou expressaria seu amor com mais frequ-

ência? A verdade, é que nunca sabere-

mos quando este dia chegará, então

aprenda fazer de cada momento uma ex-

periência única. Que tal fazer diferente

daqui em diante? Ao invés de sair do tra-

balho e ir para casa, chame seus amigos

para jantar, faça algo que realmente

mereça sua energia e tenha um tempo

de qualidade. O amanhã ainda não exis-

te, então o hoje precisa valer a pena."

Excelente fim de semana!

Cleimar Bittencourt brinda nova idade e

comemora ao lado dos seus. Na foto, a boni-

ta posa sorridente ao lado do maridão José

Carlos Esser. Feliz aniversário, querida!

A empreendedora Aline Bressan,

de vestido vermelho, com duas gran-

des amigas no evento Soberana

Experience realizado na última terça-

feira, em Tubarão. Sucesso absoluto!

Fernanda Carvalho soprou veli-

nhas e merece destaque na coluna.

Arrasando com o cabelão, Fernanda

está cada dia mais bonita. Felicida-

des, querida!

Olha ele! Nando Zeferino, fotó-

grafo super profissional também

posa de modelo. E cá entre nós, ele

arrasa como modelo e como fotógra-

fo. Sou fã!

O colega de trabalho Edson

Pinter soprou velinhas e aparece aqui

na coluna. Sempre de bem com a

vida! Parabéns, querido. Felicidades

e saúde sempre!

Dica de série

A novela turca que vi-

rou série "Será Isso

Amor?" estreou oficial-

mente na Fox em 8 de ju-

lho de 2020. A comédia

romântica gira em torno

dos conflitos entre a jo-

vem estudante de paisa-

gismo, Eda Y?ldiz (Hande

Erçel), e o arrogante Serkan Bolat (Kerem Bür-

sin). Eda é muito dedicada aos estudos e alme-

ja conseguir uma bolsa no exterior, no entanto,

a sua oportunidade acaba sendo perdida devi-

do a interferência de Serkan, o qual ao ser con-

frontado pela garota lança uma proposta: que

Eda seja sua noiva por dois meses em troca de

uma bolsa de estudos. Romance leve, divertido

e apaixonante! Super recomendo!

Os atores excepcionais Laura Cardoso com

96 anos, Lima Duarte com 94 anos e Fernanda

Montenegro com 94 anos são a trindade da

teledramaturgia brasileira!

A psicóloga Alessandra Martins

brinda idade nova na próxima segun-

da-feira, mas desde já recebe os cum-

primentos desta colunista. Desejo

tudo de bom e melhor sempre pra ti e

para a tua família, Alê! Felicidades!

A cantora sertaneja Heide Torres

ganha destaque por aqui. Nos próxi-

mos dias, ela estará cantando no pro-

grama de televisão Mais Mulher na

UniTVSC. Talento, beleza, carisma e

simpatia definem a cantora!
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Ginásio do CAIC permanece em más
condições mesmo após cobranças

Em março, o Jornal da Cidade contou

o drama vivido por estudantes da Escola

Municipal de Educação Básica João Paulo

I, o CAIC, localizado no bairro Humaitá. O

ginásio de esportes não pode ser utiliza-

do durante dias chuvosos - o que foi o caso

durante vários dias desta semana. Ele tem

problemas de infiltração e são várias go-

teiras. Na época, o vereador Felippe Tes-

smann levantou o assunto na Câmara,

questionando a prefeitura se alguma pro-

vidência seria tomada.

Três meses depois do tema ser colo-

cado em discussão, o problema perma-

nece. Porém, o vereador obteve respos-

ta. Em resposta ao requerimento, a Fun-

dação Municipal de Educação de Tuba-

rão argumentou que melhorias têm sido

feitas no CAIC ao longo dos últimos anos.

A prefeitura citou reparos elétricos, re-

construção dos muros, substituição da

cobertura do prédio e pintura. Também

cacional implementada no

Brasil durante a década de

1980. O programa foi inspi-

rado no modelo dos Centros

de Educação Infantil da

UNESCO e tinha como ob-

jetivo oferecer uma educa-

ção integral, que contem-

plasse não apenas o ensino

formal, mas também ativi-

dades culturais, esportivas

e de saúde, para crianças

em situação de vulnerabili-

dade social.

CARÊNCIA DE GINÁSIOS

Se com a Arena Multiu-

so Estêner Soratto da Silva,

inaugurada em 2016, Tuba-

rão ganhou um novo giná-

sio, o cenário em 2024 é pre-

ocupante. O ginásio José

Warmuth Teixeira, no bairro Oficinas, con-

tinua abandonado. A área, onde fica tam-

bém o estádio Domingos Gonzalez, per-

tence à União. A cidade também perdeu

nos últimos anos o ginásio Otto Feuers-

chuette. A estrutura foi praticamente des-

truída após um temporal, em janeiro de

2009. Em 2014, o que restou do ginásio

foi retirado pela prefeitura. Atualmente,

a área está tomada pelo mato.

Atualmente, os ginásios Salgadão e

Paulo Jacob May servem de local de trei-

no documento, assinado pela presidente

da Fundação, Anete Volpato, a Fundação

diz que existe projeto cadastrado para que

o telhado do ginásio seja revitalizado.

Conforme o vereador, o ginásio do

CAIC precisa estar em uma melhor con-

dição para atender os estudantes. "O

ginásio é um espaço importante para a

comunidade, mas infelizmente está em

condições precárias devido à sua estru-

tura antiga e à falta de manutenção ade-

quada. Recebemos relatos de goteiras e

outros problemas que comprometem o

uso do espaço. Sabemos que a realiza-

ção dessa reforma demanda recursos fi-

nanceiros significativos, mas é funda-

mental que medidas sejam tomadas para

garantir a segurança e o conforto dos

frequentadores", afirma Tessmann ao

Jornal da Cidade.

Os Centros de Atenção Integral à Cri-

ança (CAICs) foram uma iniciativa edu-

no para atletas que representam Tuba-

rão em competições oficiais. Os locais

também são alugados para lazer dos tu-

baronenses.

Nos últimos dias, o deputado estadu-

al Estêner Soratto (PL) anunciou a desti-

nação de uma emenda parlamentar de

R$ 1.2 milhão para a construção de uma

quadra de esportes na Escola João Hilá-

rio de Mello, localizada no bairro Sertão

dos Corrêas. O dinheiro está na conta da

prefeitura.
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Consumidas com moderação, nozes
e castanhas ajudam a emagrecer

Várias pesquisas vêm comprovando

os benefícios que as oleaginosas podem

trazer para a saúde e apontam que uma

porção diária dessas frutas garante um

coração mais protegido, combate o en-

velhecimento precoce a até contribui

para a perda de peso.

Estudo realizado pela Universidade

Loma Linda, nos Estados Unidos, afirma

que a ingestão diária de castanhas, no-

zes e amêndoas pode reduzir o LDL (co-

nhecido como mau colesterol) em até

7,4% e os triglicérides em até 10%. Isso

acontece por causa da grande quanti-

dade de gorduras monoinsaturadas pre-

sentes nesses alimentos, que “limpam”

as moléculas de colesterol das artérias.

As gorduras monoinsaturadas das ole-

aginosas contribuem para controlar a

taxa de açúcar no sangue. E castanhas,

nozes e amêndoas também são ricas em

gorduras poli-insaturadas, como o ômega

6, que ajudam a manter o nível do HDL (o

colesterol bom).

“As oleaginosas são ricas em proteí-

na, potássio, fósforo, vitaminas do com-

plexo B, vitamina E, gorduras boas (mono

e poli-insaturadas) e selênio. Quando ali-

adas a uma dieta saudável, ajudam no

controle da glicemia do sangue, na dimi-

nuição do LDL e na manutenção do HDL,

além de terem ação antioxidante que

combate o envelhecimento celular e con-

tribuir para a perda de peso”, aponta a

nutricionista Michelle Ferreira de Simo-

ne, especialista em nutrição esportiva.

Por tudo isso, especialistas recomen-

Substância do vinho ajuda a

fortalecer memória, diz estudo

Um novo estudo comprova os be-

nefícios do vinho para a saúde huma-

na. O Centro Médico da Universida-

de Rush, nos Estados Unidos, compro-

vou que uma substância presente na

bebida pode ajudar a fortalecer a

memória e tornar mais lento o declí-

nio cognitivo que surge com a idade.

O composto identificado é o fla-

vonol. Ele pertencente à classe dos

flavonoides, um bioativo que já mos-

trou ter caráter antioxidante e anti-

inflamatório.

“É emocionante que nosso estu-

do mostre que fazer escolhas alimen-

tares específicas pode levar a uma

taxa mais lenta de declínio cogniti-

vo. Algo tão simples como comer

mais frutas e vegetais e beber mais

chá é uma maneira fácil de as pesso-

as assumirem um papel ativo na ma-

nutenção da saúde do cérebro”, afir-

ma o autor do estudo Thomas Ho-

lland, pesquisador da universidade,

em comunicado.

O ESTUDO

Para identificar a relação dessa

substância com a melhora da memó-

ria, os pesquisadores analisaram 961

VOCÊ   SABIA?
Nem os tanques mais potentes de gasolina conseguem armaze-

nar tantos litros quanto o nosso pulmão! O órgão consegue armaze-

nar até 5 mil litros de ar no seu interior. Obviamente, a gente não

usa toda essa capacidade.

dam que diabéticos e hipertensos consu-

mam uma porção de nozes, castanhas e

amêndoas por dia.

PARA EMAGRECER

Além de todos os benefícios para a

saúde, as oleaginosas também podem

contribuir para a perda de peso e com-

bater aquela gordurinha localizada na

barriga. Os ácidos graxos ajudam a dei-

xar a silhueta mais fina, ativando o me-

tabolismo da queima de gorduras e eli-

minando o tecido gorduroso que se acu-

mula na região abdominal.

Isso sem contar que essas sementes e

frutas também aumentam a sensação de

saciedade. Ou seja, você come menos,

mas se sente satisfeito. Além de perder

a vontade de comer doces e outros lan-

ches pouco saudáveis e muito calóricos

entre as refeições – o que, por si só, já é

uma grande contribuição para o emagre-

cimento.

Uma boa dica é ingerir as oleaginosas

antes das refeições, pois como as gordu-

ras demoram mais para ser digeridas

pelo organismo (e assim prolongam a

sensação de saciedade), a tendência é

consumir porções menores.

Mas Simone alerta que os benefícios

das oleaginosas (tanto para a saúde

como para o emagrecimento) só podem

ser alcançados se elas fizerem parte de

uma dieta saudável. "O recomendado é

comê-las no lugar de outro alimento, e

não apenas acrescentá-las à dieta, senão

essa pode se tornar muito calórica”.

participantes do Projeto de Memó-

ria e Envelhecimento Rush, que acom-

panhou idosos entre 60 e 100 anos

em Chicago, nos EUA.

Durante um longo de período de

7 anos, esses idosos foram monitora-

dos. Eles foram divididos em 5 grupos

baseado na ingestão de flavonóis, em

que o mais baixo consumia cerca de

5 mg por dia; e o mais alto, 15 mg.

O RESULTADO

E olha que incrível. Apesar de ser

normal essa redução de memória no

envelhecimento, os idosos que con-

sumiram as quantidades mais altas de

flavonóis tiveram a perda por déca-

da bem mais devagar.

MODERAÇÃO

Mas, atenção! Apesar do resulta-

do, os pesquisadores alertam sobre o

consumo moderado do vinho.

Ultrapassar uma dose diária, equi-

valente a uma taça, é associado a di-

versos problemas de saúde, como um

aceleramento do envelhecimento

genético, maior risco de problemas

no fígado e até mesmo impactos ne-

gativos no cérebro devido ao álcool.



Atacadão
Colunistas políticos de Tubarão estão tendo dificuldades de lis-

tar, sob risco de "esquecer" alguém e arrumar encrenca, o número

de pré-candidatos a prefeito da cidade tornados públicos até ago-

ra. Nove. Mas muito mais são as traições. Que não se pode dizer

que seja uma marca local.
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Políticos inaptos
Na eleição municipal de 2020 cer-

ca de R$ 26 milhões foram gastos do

Fundo Eleitoral e partidário com can-

didatos considerados inaptos, por te-

rem registro indeferido, cassações ou

por outros motivos. Dinheiro jogado

fora, já que não foi devolvido pelos

reprovados. Naquele valor se inclu-

em R$ 200 mil, que foi o quanto cus-

tou o indeferimento do candidato a

prefeito de Jaraguá do Sul, Ivo Kon-

nel (PRTB).

Melhor chocolate
O chocolate Nugali Cacau em Flor

com Crocante de Cupuaçu, produzi-

do em Pomerode (SC) ganhou meda-

lha de ouro no Chocolate Alliance

Global Awards, um dos concursos

mais importantes dos Estados Uni-

dos. Até então havia sido premiado

duas vezes com medalha de prata

(2017 e 2023) no International Cho-

colate Awards Americas. Em 2017, o

produto recebeu bronze na fase mun-

dial do mesmo concurso.

Força política
Na contabilidade que o governa-

dor Jorginho Mello conta, sem restri-

ções de qualquer tipo, de efetivos para

concorrer às eleições de outubro, está

que seu partido, o PL, tem até agora

pré-candidatos a prefeito em 244 dos

295 municípios e 53 a vice-prefeito.

Atualmente o partido comanda 27

prefeituras. Sua meta é ir além de 100

a partir de 2025.

Inadimplência
Dados da Serasa Experian regis-

tram a marca histórica de quase 300

mil empresas negativadas em Santa

Catarina. Os números de março

apontam que houve um crescimento

de empresas inadimplentes em 100

mil em cinco anos, chegando a 298,8

mil em março. O número representa

25% das 1,18 milhão empresas ati-

vas no Estado. Entre os setores com

mais negócios endividados, o de ser-

viços lidera o ranking com 55,1%, se-

guido pelo comércio (36,2%) e pela

indústria (7,5%).

O BEIJO
"O Globo" informou nesta semana que o senador Jorge Seif (PL-SC) foi a

um jantar em restaurante de Brasília, há dias, em homenagem à sua advo-

gada e ex-ministra do Tribunal Superior Eleitoral, Maria Cláudia Buchiane-

ri. Outro convidado do regabofe foi o presidente do Supremo Tribunal

Federal, Luís Roberto Barroso. É o que aconteceu de inusitado diante de

inúmeras testemunhas? Seif cumprimentou o ministro com um longo abraço

e um beijo na bochecha. Nada demais, à princípio. De família árabe, tem o

hábito de beijar e abraçar as pessoas de quem gosta. O que é demais e

sabre que Seif há um ano atrás pediu o impeachment do "supremo".

O ex-bilionário fajuto Eike Batista não desistiu do sonho de ser o homem

mais rico do mundo. Entre seus projetos atuais está uma pílula de alga ma-

rinha, cujos efeitos no organismo humano seriam fabulosos. Um de seus

vários delírios do passado envolvia SC. Quase ludibriou o então governador

Raimundo Colombo, em 2014, com o pomposo projeto de um estaleiro de

plataformas de petróleo em Governador Celso Ramos. Os R$ 600 milhões

sairiam do bondoso BNDES.

O SONHADOR

Negacionismo
Assusta a persistência do negacio-

nismo contra vacinas - todas elas - em

SC e em alguns municípios em especial,

como Blumenau. A campanha de vaci-

nação contra a pólio, informa sua Pre-

feitura, não passou de 24% do público-

alvo durante 19 dias de mobilização,

com divulgação intensiva. A meta era

(ou é) 95%. Lamentável.

Aborto
Uma das autoras do projeto de lei

que equipara o aborto legal acima de

22 semanas ao crime de homicídio, a

deputada Renilce Nicodemos (MDB-

PA) pediu a retirada do seu nome. Ale-

gou engano. Não consta que seja se-

guida pelos outros 32 deputados auto-

res do projeto, entre eles os catarinen-

ses Julia Zanatta (PL-SC) e Rafael Pe-

zenti (MDB-SC).

Homenagens
Já está com o governador Jorginho

Mello para sanção e consequente trans-

formação em lei estadual, dois proje-

tos legislativos que homenageiam ci-

dades de SC: Ascurra, como berço da

colonização vêneta no Estado, e Pome-

rode, também no Médio Vale do Itajaí,

como Capital Catarinense da Arquite-

tura Enxaimel.

Vaga exclusiva
O TJ-SC abriu inscrição ao concurso

de promoção por merecimento para

provimento do 96º cargo de desembar-

gador, mas com um detalhe: será ex-

clusivamente para as juízas de direito

de entrância especial. A vaga é decor-

rente da aposentadoria da desembar-

gadora Rejane Andersen. A exclusivi-

dade atende à resolução do CNJ.

Cultivo de cannabis
Em SC já há três cultivos de canna-

bis dedicados ao uso medicinal. No país

são 39, a maioria no Estado de São Pau-

lo (11), depois Rio de Janeiro (5), Per-

nambuco (4). Outros 16 estão distribu-

ídos por outras unidades da federação.

Estima-se que o mercado brasileiro da

cannabis medicinal movimente até R$

1 bilhão neste ano.

Desjudicialização
Está havendo um esforço no Judiciário estadual para se buscar

métodos alternativos visando a resolução de conflitos entre passa-

geiros e empresas de aviação civil. No momento há uma lista recor-

de de mais de 300 audiências de conciliação para serem realizadas.
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Vencer ou vencer
Depois de trocar o treinador

e demitir o gerente de futebol

após apenas quatro jogos na com-

petição, o Tubarão precisa ven-

cer uma partida. Neste sábado,

dia 22, o adversário é duríssimo.

Joga contra o Camboriú, um dos

candidatos ao acesso, no estádio

das Nações, em Balneário Cam-

boriú, às 19h. A equipe mandan-

te foi uma das que mais investi-

ram para retornar à elite do fu-

tebol de Santa Catarina. Depois

de ter sido vice-campeã estadual

em 2022 - um recorde -, foi rebai-

xada no ano seguinte. Até agora,

o Camboriú tem duas vitórias, um

empate e uma derrota.

Vencer ou vencer II
Em circunstâncias normais,

um empate seria bom resultado

para o Tubarão, mas o trágico iní-

cio de segundona não dá outra

alternativa que não seja a vitó-

ria. Entre manter a convicção e

arriscar mudanças para tentar

inverter o rumo dos acontecimen-

tos, a direção optou pela segun-

da alternativa. O que chama

atenção é que o clube não anun-

ciou um novo gerente de futebol,

para a vaga de Cadu Pereira, que

foi desligado no início desta se-

mana. Com ou sem Cadu, é preci-

so direcionar cobranças par o

grupo de atletas. Mesmo com os

erros no planejamento, muitos jo-

gadores estão muito aquém do

que podem jogar.

Copa Master
Faltam poucos dias para o iní-

cio da 9ª edição da Copa Master

em Tubarão. A competição é ex-

clusiva para atletas acima de 40

anos e virou tradição na região. O

campeonato é organizado pela

Liga Tubaronense de Futebol (LTF).

A Copa Master inicia no dia 7 de

julho. A competição terá sete equi-

pes, que estão divididas em dois

grupos. No grupo A estão o Inde-

pendente, UAP, Oriente e Clube de

Campo. Já na chave B estão União

Master, Barreirinho e Sexta Ne-

gra. Eles se enfrentam em turno

único, com os dois melhores avan-

çando às semifinais, que terão jo-

gos de ida e volta. A final será dis-

putada em campo neutro, com

jogo único. O Clube de Campo é o

atual campeão.

Mudanças
Não é coincidência que o Hercílio

Luz alcançou duas vitórias seguidas no

Campeonato Brasileiro da Série D após

seu treinador mudar o esquema de

jogo. Se antes o time sofria de "empa-

tite", atuando em um 4-4-2 e três vo-

lantes, superou o Brasil de Pelotas e

Avenida jogando em um 4-2-3-1, com

o time mais solto e qualidades indivi-

duais aparecendo mais. Eduardo Sou-

za respirou no comando técnico e de-

volveu o Hercílio à briga pela classifi-

cação à próxima fase. Para manter o

bom momento, tem outros dois jogos

em Tubarão. Neste domingo, dia 23,

recebe o Barra. Já no outro sábado,

dia 29, o adversário é o Cascavel. Se

vencer ambos, vai para 18 pontos e se

aproxima de vaga no mata mata.

Mudanças
Mas é claro que nem tudo são flo-

res. O Hercílio Luz ainda apresenta

muitas dificuldades. Nesta quarta-

feira, dia 19, por exemplo, fez 2x1 no

Avenida, mas ficou devendo em de-

sempenho durante o segundo tem-

po. O time ainda sofre de alguns pro-

blemas, como descompactação e au-

sência de saída de bola pelo meio, já

que atua com dois volantes que são

fortes em proteção, mas devem na

saída de jogo - Igor Silva e Jean Mar-

tin. Também carece de peças ofensi-

vas para reposição. Se Richard, Ligei-

ro ou Caio Mancha deixarem o time

por algum problema, o técnico vai

quebrar a cabeça para encontrar

substituto.

Achei decepcionante a maneira como a prefeitura de Tubarão agiu em

relação a informação de que a Seleção Brasileira de Vôlei fará dois jogos na

Cidade Azul, contra Argentina e Chile. Grande parte dos tubaronenses sou-

beram da notícia via imprensa. Outros, através de políticos que falaram

sobre o assunto em suas redes sociais. Será que essa informação não che-

gou ao Poder Público? O fato é: a cidade precisa de boas notícias e essa é

um prato cheio. Mesmo não sendo o grupo principal, que está jogando a

Liga das Nações, os confrontos contra argentinos e chilenos devem encher

a Arena Multiuso Estêner Soratto. No sábado, dia 22, a adversária será a

Argentina, às 18h30. No domingo, dia 23, o duelo é contra o Chile, às 10h.

DIVULGAÇÃO

O Hercílio Luz está próximo de voltar a disputar a Copa São Paulo de

Futebol Júnior. Faltando poucas rodadas para o fim da primeira fase do Cam-

peonato Catarinense sub-20, o Leão do Sul é 3º colocado, com 28 pontos.

Tem seis pontos a mais do que o Avaí, que é o 5º - e vai disputar mais três

jogos. O time de Tubarão vai jogar mais quatro vezes. Se chegar às semifinais,

a vaga estará garantida. Justiça seja feita: apesar do trágico ano no futebol

profissional, a campanha no Catarinense sub-20 merece muitos elogios.
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Santa Catarina novamente é desta-

que nacional entre os estados brasileiros

na segurança pública. Desta vez, o Atlas

da Violência 2024, que traz números re-

lativos a 2022, coloca SC com as menores

taxas de homicídios do país, além da re-

dução da quantidade desses crimes e com

cidades ranqueadas entre as de meno-

res índices. O Atlas foi divulgado na ter-

ça-feira, 18, pelo Instituto de Pesquisa

Econômica Aplicada (Ipea) e o Fórum

Brasileiro de Segurança Pública (FBSP).

Um dos pontos ressaltados mostra

que, entre os anos de 2017 a 2022, Santa

Catarina teve redução significativa de

40,5% na taxa de homicídios por 100 mil

habitantes. Em 2017, a taxa catarinense

foi de 15,3 homicídios, enquanto em 2022

a taxa de SC foi de 9,1 homicídios.

O Brasil registrou 46.409 homicídios

em 2022, uma taxa de 21,7 por 100 mil

habitantes.  Em 2022, a Bahia teve a mai-

or taxa de homicídios por 100 mil habitan-

tes (45,1), seguida de Amazonas (42,5) e

Amapá (40,5). As três menores taxas no

ano vieram de São Paulo (6,8), Santa Ca-

tarina (9,1) e Distrito Federal (11,4), con-

forme o Atlas da Violência 2024.

O estudo reforça o panorama de San-

ta Catarina no contexto nacional no que

tange aos números registrados pelo es-

tado. Para o Governo de SC e a Secreta-

ria de Estado da Segurança Pública (SSP),

os dados demonstram sobretudo a exce-

lência dos trabalhos integrados presta-

dos na área pelas forças de Segurança

Pública: a Polícia Militar, a Polícia Civil, o

Corpo de Bombeiros Militar e a Polícia

Científica de Santa Catarina.

O secretário adjunto, que responde

Santa Catarina reduz em 40,5% a taxa
de homicídios por 100 mil habitantes
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pela Secretaria da Segurança Pública, Flá-

vio Graff, exalta o trabalho das forças de

Segurança e as diretrizes do governo ca-

tarinense na área.

“Precisamos trabalhar bem para que

as pessoas se sintam seguras no estado.

Essa frase é sempre nos dita pelo gover-

nador Jorginho Mello. E Santa Catarina é

isso: um estado privilegiado e seguro para

viver justamente porque conta com uma

integração bastante acentuada das for-

ças de segurança pública. Estamos agin-

do, investindo nos agentes de segurança

e em tecnologia de ponta, e o governo

fazendo uma série de entregas em todas

as áreas como saúde e educação”, sali-

enta o secretário.

Na publicação, o Atlas da Violência

2024 analisa também o que chama de

homicídios ocultos, ou seja, os óbitos clas-

sificados no SIM/MS (Sistema de Infor-

mações sobre Mortalidade) como mor-

tes violentas com causa indeterminada

(MVCIs), mas que considera que seriam

homicídios. Nesta condição, segundo o

estudo, muda significativamente os indi-

cadores de algumas Unidades da Fede-

ração em 2022. Santa Catarina, contu-

do, fica com a menor taxa de homicídios

do Brasil, de 9,7, seguido pelo Distrito

Federal, com 11,7, e de São Paulo, com

taxa de 12 homicídios estimados por 100

mil habitantes.

Santa Catarina também se destacou

em relação à redução de homicídios de

jovens (15 a 29 anos) por 100 mil habi-

tantes. Entre os anos de 2017 a 2022, o

estado registrou queda de 56,3% na taxa

de homicídios de jovens (15 a 29 anos)

por 100 mil habitantes.

A escola estadual Célia Coelho

Cruz foi a escolhida para dar início

ao Programa Bombeiro Mirim na ci-

dade de Tubarão. A formatura da

primeira turma do projeto aconte-

ceu nesta terça-feira, 18. Ao todo,

47 estudantes do 4º ano do Ensino

Fundamental participaram desta

turma inaugural no município.

Durante as aulas, que iniciaram

no mês de maio, os estudantes co-

nheceram o programa, os Serviços

de Emergência e em que situações

devem ser acionados. O objetivo é

capacitar as crianças e adolescen-

tes para agirem de maneira pre-

ventiva em situações de risco de

acidentes. Junto com os instrutores

do Corpo de Bombeiros, os profes-

sores têm um papel fundamental

nessa formação.

“Iniciativas como esta são fun-

damentais para resgatar os valores

e formar cidadãos preparados para

lidar com desafios. Desejamos que

esta parceria cresça para cada vez

mais escolas, fortalecendo os laços

das crianças e jovens com suas co-

Escola estadual é a primeira

a participar do Programa

Bombeiro Mirim em Tubarão

As três menores taxas no ano vieram de São Paulo, Santa Catarina e Distrito Federal

munidades e o seu comprometi-

mento com a sociedade”, afirmou a

consultora executiva da Secretaria

de Estado da Educação, Kercia Car-

doso Menegaz, que representou o

secretário Aristides Cimadon no

ato.

O Programa Bombeiro Mirim é

uma iniciativa que contribui para a

construção de uma comunidade

mais consciente, resiliente e prepa-

rada para lidar com desafios cotidi-

anos, fortalecendo os laços com sua

população, consolidando-se como

um exemplo de comprometimento

com a sociedade. A secretária ad-

junta de Estado da Educação, Pa-

trícia Lueders, enalteceu a experi-

ência e explicou que o objetivo é

ampliar a participação das escolas

estaduais no programa.

O Corpo de Bombeiros Militar de

Santa Catarina (CBMSC) deu início

ao Programa Bombeiro Mirim no

município de Tubarão, realizado em

colaboração com Rotary Club de Tu-

barão Sul e Rotary Club de Tubarão

Luz.
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